



7 Pièces

274 m²

Réf. 82292330

1 165 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique bâtisse aux façades en pierres à quelques mètres à pieds du village qui se découvre d'abord par son ravissant jardin intérieur, ensoleillé et verdoyant avec un bassin en béton brut. A l'intérieur on est charmés par les codes d'une maison ancienne sublimés par des choix d'aménagements plus contemporains. L'atmosphère de ce lieu est particulièrement belle, c'est notre coup de cœur ! Du jardin, un beau salon dînatoire vous accueille puis vous conduit vers une cuisine ouverte qui se prolonge d'un salon ultra cosy avec la belle cheminée. Toujours en RDC une chambre en suite. Un superbe ...

This magnificent building with its stone facades and a few metres walk from the village is first discovered by its delightful interior garden, sunny and green with a rough concrete pool. Inside, one is immediately charmed by the codes of an old house, exposed stone walls, cement tile floors, a sublime original fireplace and beams which are sublimated by more contemporary choices of fittings. The atmosphere of this place is particularly beautiful, it is our favourite! From the garden, you enter a kitchen with a glass roof, very large with its island and its dining area, it is the room for all ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 132

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

